

**CARTE DES PARTENAIRES DU CCFD-TERRE SOLIDAIRE  
EN THAILANDE**



Du 1er au 15 août 2013, 6 personnes de nos 3 diocèses iront retrouver tous les partenaires en Thaïlande. À leur retour, ils témoigneront de leurs rencontres.



Lors de la fête interculturelle

**Accueil régional  
des partenaires**



**De 10h à 17h  
Lycée Notre-Dame du Tilleul  
Place de l'Industrie  
MAUBEUGE**

**Samedi  
9 mars  
2013**

Les équipes locales du CCFD-Terre Solidaire,  
le CCFD-Terre Solidaire des diocèses  
de Lille, Arras, Cambrai,  
la Pastorale des migrants de Sambre-Avesnois,  
vous invitent à accueillir les deux partenaires  
qui visiteront notre région du 8 au 23 mars 2013.



**Popo WAI HNIN PO est birmane.**  
Elle représente la FED  
(Fondation pour l'Education et le Développement).  
Partenaire du CCFD depuis 2005, elle gère des  
centres d'éducation pour des enfants de migrants  
birmanes. Elle soutient les travailleurs birmans  
dans les pêcheries, sites de construction et  
plantations de caoutchouc.  
Un programme spécifique soutient les femmes  
migrantes.

**Khéolamai THANAPOL est thaïlandais.**  
Il milite pour **The School for Well Being**  
(Ecole du Bien-Être).  
Il est coordinateur dans le projet « **Organic  
Asia** » de la partie « Paysans Mékong » qui met  
en lien des groupements paysans dans cette ré-  
gion ( élaboration de modèles économiques alter-  
natifs en Asie, rôle de l'agriculture biologique sur  
l'économie, l'environnement et la santé).



## Programme de la journée

10h : accueil

10h30 : - présentation de la région Sambre-Avesnois

- présentation de la Thaïlande, de la Birmanie et  
des deux partenaires

- table ronde animée par Philippe Courcier de la  
« Croix du Nord » avec la participation

\* des partenaires

\* des associations

« Jardiniers de l'espoir »,

« A petits pas »,

\* de la CIMADE ou la Pastorale des Migrants

\* du Parc naturel régional

12h : accueil du maire de Maubeuge et verre de l'amitié

12h30 : repas tiré du sac

« Chorba », « tarte au chuc » et café offerts

14h : reprise

accueil du public jeune et adulte vers les stands de  
la fête interculturelle

16h : les partenaires partageront avec le public ce qu'ils  
ont découvert durant cette journée

16h45 : mots de la fin